Noticias de:



www.codot.gov www.facebook.com/coloradodot @coloradodot

Sam Cole, Director de comunicaciones de CDOT 303.757.9484 (Directo) | 303.859.1304 (Celular) sam.cole@state.co.us

14 de julio de 2023

## Para el Departamento de Transporte de Colorado, conducir sobrio es el máximo jonrón y la asociación con los Northern Colorado Owlz tiene como objetivo prevenir la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol

La agencia distribuye \$25,000 en créditos para Uber

Norte de Colorado — Para salvar vidas y animar a las personas en Colorado a que las lleve un conductor sobrio, el Departamento de Transporte de Colorado se ha asociado con Uber, cuyo sitio web se encuentra aquí, y la Asociación de Gobernadores para la Seguridad en las Carreteras, cuyo sitio web se encuentra aquí, para ofrecer \$25,000 en créditos para viajes este verano. Al unir fuerzas con Northern Colorado Owlz, la campaña de CDOT ahora aspira a reducir la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol al trasladarse hacia y desde el pasatiempo más popular de Estados Unidos: el béisbol. La asociación se produce en un momento en que se está intensificando la vigilancia de conductores afectados por alcohol o drogas en todo el estado. Para obtener más información sobre Northern Colorado Owlz, haga clic aquí.

Denominada el Player's Pledge" (compromiso de jugadores), la campaña alienta a los aficionados a tomar todas las precauciones posibles al concurrir a los partidos de Owlz. Los cupones de Uber estarán disponibles en el Future Legends Complex, el estadio local de los Owlz, durante la temporada 2023, donde se exhibirán anuncios de servicio público. Además, CDOT asistirá a un partido local de los Northern Colorado Owlz el viernes 25 de agosto y distribuirá créditos para viajes y animar a los aficionados a "unirse al equipo ganador" y regresar a casa sanos y salvos. Su campaña incluirá un banderín firmado por los jugadores, símbolo del compromiso del equipo de nunca conducir bajo el efecto de alcohol o drogas.

"Sea responsable para poder seguir disfrutando de sus planes de verano de manera segura", señala Darrell Lingk, Director de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. "Todos los choques que se producen por conducir bajo los efectos de drogas y alcohol pueden evitarse, y depende de cada quien hacer su parte y planear siempre con anticipación. Opte por que los lleve un conductor sobrio al trasladarse hacia y desde sus actividades favoritas de verano".

Los fans podrán canjear un cupón de Uber de \$10 y aplicarlo a la Billetera de su aplicación para llegar de manera segura durante los partidos locales. Los pasajeros pueden ingresar el código "OWLZRIDE" o

<u>usar este enlace</u> para viajar con descuento hacia o desde el Future Legends Complex. Los códigos tendrán validez hasta el 9 de septiembre a las 11:59 p. m. o hasta que se agoten. Los pasajeros deberán agregar el cupón a su Billetera antes de hacer el viaje.



Como parte de la campaña The Heat Is On, actualmente se está llevando a cabo una mayor vigilancia de conductores afectados por alcohol o drogas. El período de refuerzo Summer Strikeout se extenderá hasta el 19 de julio. Además, el período de refuerzo del Sturgis tendrá lugar desde el 3 de agosto hasta el 15 de agosto y el período de refuerzo de medidas enérgicas del Día del Trabajo se extenderá desde el 16 de agosto hasta el 6 de septiembre. Para obtener más información sobre el período de refuerzo Summer Strikeout, haga clic aquí.

"Una cosa es tomar mientras apoya a su equipo favorito y otra completamente distinta es manejar a casa después del partido. Planee antes de que lancen el primer pitch encontrar a un conductor sobrio que lo lleve a casa", comentó el Coronel Matthew C. Packard, jefe de la Patrulla Estatal de Colorado. "Disfrutar del juego nunca debe llevar a poner en peligro su vida ni la de los demás en la carretera. Encuentre a un conductor sobrio y ayúdenos a reducir los choques causados por conducir bajo el efecto del alcohol o drogas, y las lesiones mortales en nuestra comunidad".

El año pasado se produjeron 27 muertes por choques relacionadas con la conducción bajo el efecto de alcohol o drogas en los condados de Larimer y Weld. Estudios muestran que Uber ha ayudado a reducir las muertes por choques al conducir bajo el efecto del alcohol en todo el país. Para encontrar el vínculo del estudio, haga clic aquí.

"Al existir alternativas de transporte como Uber, cuya incidencia en la reducción de muertes causadas por conductores ebrios ha sido comprobada por diversos estudios, los aficionados no tienen ninguna excusa para manejar bajo los efectos del alcohol o las drogas", explica Harry Hartfield, Directivo de Asuntos Públicos de Uber. "Nos enorgullece seguir haciendo nuestro aporte para reducir las muertes causadas por conductores ebrios alentando a los aficionados a planear con anticipación y dejar las llaves del coche en casa si piensan beber".

A principios de este año, como parte de los esfuerzos de prevención, Uber se comprometió a destinar \$500,000 a cinco estados que poseen números elevados de muertes causadas por conductores bajo los efectos de drogas y alcohol. El Departamento de Transporte de Colorado, junto a otros cuatro departamentos de transporte, recibió estos fondos para poner a disposición del público cupones de Uber para viajes con descuento y otras iniciativas orientadas a reducir la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol.

## Sobre Uber

La misión de Uber es generar oportunidades a través del movimiento. Comenzamos en 2010 para resolver un problema sencillo: ¿cómo acceder a un viaje con solo pulsar un botón? Más de 39 mil millones de viajes después, estamos creando productos para acercar a la gente a donde quiere estar. Al cambiar la forma en que las personas, los alimentos y las cosas se mueven por las ciudades, Uber es una plataforma que abre nuevas posibilidades al mundo.

## Sobre The Heat Is On

La Oficina de Seguridad en las Autopistas del Departamento de Transporte de Colorado suministra fondos a las agencias del orden para la vigilancia del cumplimiento de la ley de no manejar bajo el efecto de alcohol o drogas y para campañas educativas y de concienciación. La campaña de DUI The Heat is On está en efecto en el año a través de 16 periodos específicos de mayor vigilancia enfocados en festivos nacionales y eventos públicos grandes. Los periodos de mayor vigilancia pueden incluir puntos de control de sobriedad, concentración de patrullas en ciertas áreas y un mayor número de policías y patrulleros de turno dedicados a la vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol. Para encontrar más detalles sobre la campaña, incluidos los planes de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, el número total de arrestos y consejos de seguridad, visite <a href="HeatIsOnColorado.com">HeatIsOnColorado.com</a>. Para encontrar más información sobre las leyes que se aplican a DUI en Colorado, visite <a href="NoDUIColorado.org">NoDUIColorado.org</a>. Obtenga más información sobre la dedicación de CDOT para mantener seguras las carreteras de Colorado, incluidas sus metas de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, estadísticas sobre arrestos e información sobre la seguridad en codot.gov/safety.

## **Sobre CDOT**

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema de transporte multimodal que traslade de la manera más efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en <u>codot.gov</u>.